



Facile  
à lire et à  
comprendre

## Invitation à danser

# Marathon de la danse

avec Simon Tanguy, Julia-Maud Cloutier, Nelly Paquentin



© Gwendal Le Flem

Venez seul, en famille ou entre amis  
faire le marathon de la danse.

Votre mission est de danser 4 heures sans s'arrêter.

3 chorégraphes sont là pour vous lancer des défis de danse.

Un chorégraphe est une personne qui invente des danses.

samedi 31 janvier 2026 de 14h à 20h

à l'Ubu, à Rennes

1 heure de préparation et 4 heures de danse

9€ plein, 6€ avec le Waterpass,

4€ avec la carte SORTIR !



accessible PMR



subpac



accessible  
aux déficients visuels



+14 ans

Cet événement fait partie du festival Waterproof.

Waterproof est un festival de danse

qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

## — Comment aller à l'Ubu ?

**1 rue Saint Hélier, 35000 Rennes**



en métro :

Ligne A - Station Charles de Gaulle,  
Station Gares, Station République  
Ligne B - Station Gares, Station Saint-Germain



en bus :

Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB



en vélo :

Station STAR, le vélo : TNB



## — Comment acheter ma place de spectacle ?

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival  
sur le site : [www.festival-waterproof.fr](http://www.festival-waterproof.fr)

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :

**Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes**

Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l'accueil du Triangle.



Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.



Le Triangle : 02 99 22 27 27



[infos@festival-waterproof.fr](mailto:infos@festival-waterproof.fr)



[www.festival-waterproof.fr](http://www.festival-waterproof.fr)

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Les Trans.

Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles aux Trans.



Les Trans Musicales : 02 99 31 11 88



[chloe.poisson@lestrans.com](mailto:chloe.poisson@lestrans.com)



[www.lestrans.com](http://www.lestrans.com)

Textes : Aurélie Chasles

Ce document a été travaillé avec l'association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie.